

TAIZÉ

Les prochaines veillées auront lieu à 20h au temple d'Arras aux dates suivantes : mardis 12 janvier, 2 février, 8 mars, 19 avril, 10 mai, 14 juin 2016



Les Joies et les peines du mois de Décembre

Nous ont quittés :

Marie Thérèse Bouchery - Jean Claude Démelin - André Blin
Dominique De Colo - Léone Lanvin - Henri Pommart
Sophie Delaporte - Emile Houplain - Martine Marissal

Ont reçu le sacrement du baptême :

Léna Beaucourt Dubois

Les rendez-vous de la Pastorale Santé

Contact : Annie COVIAUX 06.73.33.42.40
annie.coviaux@gmail.com

MARDI 12 janvier de 9h30 à 16h30

Cité paroissiale d'Aire-sur-la-Lys
Formation ouverte aux membres de la Pastorale de la santé et aux personnes intéressées par le sujet : Accompagnement pastoral des personnes âgées, très âgées, en fin de vie.
Avec les Abbés Laurent Boucly et Pierre-Marie Leroy.

MERCREDI 13 janvier à 9h30 au Presbytère St Paul

Rencontre des membres de l'Equipe Paroissiale Santé NDBM pour préparer le Dimanche de la Santé du 7 février.

SAMEDI 16 JANVIER à 14h30

Salle paroissiale de Dainville
Réunion des membres du groupe Amitié Espérance

DIMANCHE 17 JANVIER à 10h30

Maison Diocésaine d'Arras
Célébration avec le Chemin de l'Espérance

MARDI 19 à 18h

Maison Diocésaine d'Arras : COCOPASSA (Comité de Coordination de la Pastorale de la Santé)

JEUDI 28 JANVIER 14h15 à 16h30 à Chocques

Formation avec Marie-Andrée GEERAERT pour les catéchistes du Chemin de l'Espérance

Equipe d'Animation de la paroisse

Pierre HUMEZ a rejoint l'EAP ;

L'EAP est désormais composée de :
L'abbé Séverin BIOGOLO
Renée-Ange GYRE - Jean-Blaise GANGA
Jean-Arthur LETOIT - Pierre HUMEZ

Messe des vœux de la paroisse

Le dimanche 10 janvier à 11h à l'église Saint Paul

Sacrement des Malades

**Le 7 février A 10H30 à l'Eglise St Paul,
Dimanche de la Santé.**

*Le Sacrement des Malades sera donné
aux personnes qui en feront la demande.*

Appel à accueillir des migrants Avec le secours catholique

Le secours catholique conseille et accompagne les personnes qui souhaiteraient s'engager pour un accueil temporaire de migrants (une à plusieurs nuités).

Une charte encadre cet accueil, et le réseau des familles d'accueil est coordonné par Salia Hamzehllouyan, du secours catholique.

Salia.hamzehllouyan@secours-catholique.org

Sont jointes à cette lettre info :

La charte d'accueil

La lettre du réseau familles d'accueil

**La paroisse Notre Dame des Blancs Monts
Vous présente tous ses vœux pour cette nouvelle
année 2016 !**

**Que chacun puisse donner et recevoir la Paix,
la Miséricorde, le partage fraternel....**